



Nachruf

Die Stadt Hildburghausen trauert um seinen ehemaligen
und langjährigen Stadtrat der Stadt Hildburghausen

Klaus Gebauer.

Viele Jahre hat Herr Gebauer die Entwicklung der Stadt Hildburghausen mitgetragen und sich für das Wohl der Bürger eingebracht.

Mit dem Dank für alles, was er für die Stadt Hildburghausen geleistet hat und unserer Hochachtung für sein großes ehrenamtliches Engagement verbindet sich unser ehrendes Gedenken, das wir ihm stets bewahren werden.

Tilo Kummer
Bürgermeister der Stadt Hildburghausen

Hildburghausen, den 27. April 2020